

Pide Presidenta no anteponer interés personal

Doblan a Salgado: 'Me puedo esperar'

Asegura senador que no buscará la candidatura en otro partido

CLAUDIA GUERRERO, NATALIA VITELA Y MAYOLO LÓPEZ

El senador morenista Félix Salgado Macedonio desistió ayer de buscar la candidatura al Gobierno de Guerrero en 2027.

Horas después de que la Presidenta Claudia Sheinbaum recriminó a sus correligionarios por anteponer su "ambición personal" a la transformación, el padre de la Gobernadora guerrerense Evelyn Salgado aseguró que aguardará hasta 2033.

"Es muy temprano para hablar de candidaturas, cerraré mi pico, respaldo con todo mi amor a Morena, a la 4T y a mi gran Presidenta Claudia Sheinbaum. Estoy joven y me puedo esperar hasta el 2033, y con esto cierro el capítulo", anunció.

"Soy de Morena, no me voy de Morena y mi amor y mi convicción está por encima de una ambición personal. En Guerrero, la patria es primero. Con mi Presidenta Claudia hasta el infinito. En Guerrero la queremos, estamos con ella y listos para apoyarla con todo ante los embates de Trump. ¡Hay toro!", señaló.

Salgado había sostenido que tenía el derecho de buscar la gubernatura, tras alegar

Claudia Sheinbaum, Presidenta



/// Todos aquellos que son familiares de quien está ahora en un puesto de elección

popular, no es un asunto de ambición personal... no puede ser que la ambición personal esté por encima de la transformación".

Félix Salgado, senador de Morena



/// Es muy temprano para hablar de candidaturas, cerraré mi pico, respaldo con

todo mi amor a Morena y a mi gran Presidenta... Estoy joven y me puedo esperar hasta el 2033, y con esto cierro el capítulo".

que el pueblo está de su lado.

La polémica sobrevino después de que Morena en el Senado introdujo de último momento una reserva para aplazar la entrada en vigor, de 2027 a 2030, de la prohibición al nepotismo.

En su conferencia matutina, Sheinbaum recordó a sus correligionarios que deben poner por delante el proyecto y no sus intereses.

"Todos aquellos que son familiares de quien está ahora en un puesto de elección popular, no es un asunto de ambición personal, nosotros somos parte de un movimiento de transformación y no puede ser que la ambición personal esté por encima de la transformación, eso nunca, porque entonces se vuelve un asunto individual", advirtió.

"A ver qué decide la Cámara de Diputados, envíe la iniciativa, el Senado tomó una decisión, creo que es importante que quede en

la Constitución, por eso envié la reforma y, para el caso del 2027, pues todos aquellos que forman parte de nuestro movimiento, este no es un asunto personal ni de ambición personal, estamos aquí para servir al pueblo y para transformar el país".

La Presidenta fue cuestionada sobre el caso Salgado, quien, se le indicó, dijo que si lo elige el pueblo, ya no sería nepotismo.

"Sí, pero hace como 15 días dijo que él no iba a ser candidato", atajó Sheinbaum.

—Pero ahora ya se destapó.

"Pues yo me quedo con la declaración de hace 15 días. La presidenta de Morena (Luisa María Alcalde) dijo que, si en la Constitución queda hasta el 2030, en el caso de los candidatos y candidatas de Morena no van a poder ser familiares, tendrían que irse por otro partido, pe-



REGAÑO A MORENISTAS

ro no creo que les vaya muy bien", indicó.

Sobre la posibilidad de que algunos morenistas pudieran cambiar de partido para burlar la prohibición que pretende imponer esa fuerza política,

Sheinbaum alertó del rechazo de los electores y el riesgo de una derrota.

"No es un asunto de ambición personal, y eso lo tienen que asumir todos los que son parte del movimiento de transformación. ¿Qué va a pensar la gente? 'Me cambio de partido para que pueda ser papá, hijo, hermano o tío el candidato', pues no, la gente no quiere eso", reiteró.

"A lo que se están arriesgando es sencillamente a que la gente no vote por ellos, porque el pueblo de México está muy consciente y estas reformas que planteé vienen de la gente, del sentimiento que recogí en la campaña".